



Otra vez piden unidad, no tiene vergüenza

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Ahora si todos en Morena y sus aliados se volcaron a llamar a la unidad nacional para defender a la Presidenta Claudia Sheinbaum ante la llegada de Donald Trump.

De plano no tienen vergüenza si saben que ellos fueron los que dividieron el país con su líder López Obrador, que todos los días, simplemente no bajaban de corruptos y todo lo negro a ciudadanos, empresarios y partidos políticos adversos.

No había un día que López Obrador utilizará el aparato de gobierno para insultar, en sus mañaneras a quienes no estaban con ellos, vaya los que votaron por la oposición y por los empresarios que detestan a Morena.

Que decir a los líderes de los partidos del PRI y del PAN, López Obrador desplegó una persecución política contra ellos, el priista Alejandro Moreno "Alito" fue el más vapuleado, lo presionaron de meter a la cárcel para que les diera los votos en sus reformas Eléctrica, Guardia nacional y Electoral, pero no lo doblaron.

A los panistas de Marko Cortés les fincaron el Cártel Inmobiliario para desarticular al entonces alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada que se perfilaba, en alianza con los priistas ganar la Ciudad de México. Misteriosamente Morena con Clara Brugada ganó, y por mucho la elección.

Que decir que a Alito la gobernadora de Campeche, Layda Sansores le fabricó delitos para inculparlo y poder enjuiciarlo. Catearon propiedades y soltaron que mantenía una inmobiliaria de propiedades. Toda una campaña de lodazal, pero sin éxito.

Después querían llevarlo a juicio político en la Cámara de Diputados de **Sergio Gutiérrez**, donde gozan de la mayoría, para desaforarlo.

La misma situación vive el actual líder panista, Jorge Romero bajo las amenazas de no ir en alianza con el PRI en estas venideras elecciones de junio en Veracruz y Durango, de lo contrario lo llevarán al desafuero. Los panistas están dudando ir en la coalición, les está temblando la mano.

Los empresarios sufrieron una descalificación monumental, los acusaba, López Obrador todas las mañanas que no tenían llenadera y que decir a los medios de comunicación que recibían cantidades estratosféricas de publicidad para hablar bien del gobierno en turno.



Que muchos de esos propietarios de medios de comunicación, tienen negocios alternos que les deja una millonada. Que vendían al gobierno medicinas, automóviles, prestaban servicios a PEMEX, renta de las cárceles, de hospitales, etcétera.

Con todos esos antecedentes, Morena refrendó el poder de este nuevo sexenio con Claudia Sheinbaum, los líderes del Congreso Adán Augusto y **Ricardo Monreal**, así como sus presidentes de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña y de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna si bien se han jactado de tener la mayoría calificada y han ninguneado a la oposición que está moralmente derrotada, pero ahora piden unidad nacional.

Igual se sumaron esos políticos que fueron del PRI y están como legisladores en Morena para pedir esa unidad, esos personajes están peor que cínicos y desvergonzados. No tienen la mínima dignidad.

Todos los morenos y aliados piden cerrar filas para apuntalar a la Presidenta Claudia Sheinbaum, ante los embates venideros del Presidente Donal Trump, ya no se acuerdan que fueron ellos los que destrozaron la unidad de las familias, generaron odio entre los propios mexicanos por el discurso visceral de López Obrador.

Pero ahora Noroña pide no regatear por la unidad como buenos mexicanos, como diría el clásico de Alito, no tienen vergüenza y son unos cínicos.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/otra-vez-piden-unidad-no-tiene-verguenza/>